例会報告

第2160回例会報告議事録

日時 22年7月20日(火曜日)

場所 ホテル マークワン 我孫子

時間 12:45点鐘

ロータリーソング 「奉仕の理想」 ゲスト: 飯合ガバナー補佐 (柏西 RC)

会長挨拶 塩毛会長



梅雨空けになりまして、季節が変わった1週間~10日くらいが体調をくず しやすいとのことですので、熱中症等みなさんお気をつけください。

週報が先週から表紙が変わっており、夏の様相です。星野会員の親戚の 方に写真をお借りしております。写真をお借りした星野さんには週報をお届け してお礼をしたいと思います。

今年ロータリーは環境をテーマに活動しましょうとうたっており、その一環として、週報の後ろに環境NPOオフィス町内会を掲載させていただいており

ます。丸田会員のご紹介で環境NPOオフィス町内会が企画しておられる森の間伐材を使った紙を使います。来週の卓話で環境NPOオフィス町内会の方に話していただく予定ですので楽しみにしていただきたいと思います。

24日に国際奉仕セミナーがあり、私と小池幹事と星野国際奉仕委員長と行って参ります。

ご挨拶 飯合ガバナー補佐



瀧日さんの後を受け、この7月からガバナー補佐を引き受けさせていただいた、柏西RCの飯合と申します。ロータリー歴だけは36年目と、古いだけが取り柄の人間です。

私事ですが、私はもともと我孫子出身で、我孫子第二小学校を卒業しました。一年間どうぞよろしくお願い致します。

出席率74.1%

= = = = BOX

お名前	メッセージ		金 額
飯合ガバナー補佐	新年度宜しくお願い致します。		5,000円
丸田会員	新年度例会二回欠席しました。		2,000円
		当日計	7,000円
		今期累計	42,000円

幹事報告 小池幹事



- ・千葉国体、千葉スポーツ大会の協力のお願いがガバナーより来ています。 「ようこそ選手団・お迎えバッチ」を3万個作成し、地区ロータリアン2800人 並びにご家族に胸に付けていただき、お迎えの気持ちを示したいと思います。 その他県内の公共関係者、ホテル・バス・タクシー、観光案内等に配布する 予定です。130万程の経費が係ります。心苦しいお願いですが、各クラブ 一人500円の支援金をお願い致します、とのことです。
- ・柏南RCの8月4日の納涼会のお誘いが来ています。
- ・我孫子としては、会長幹事、米山カウンセラーの野田会員、事務局の参加ですが、他に参加できる方がいらっしゃいましたら、ご連絡ください。

クラブ管理運営委員会 志賀委員長

本来ならば委員が集まり話し合い決めなければならないのですが、時間がなかったので自分なりの考えで発表させていただきます。

司会進行:小池幹事

ロータリー活動の原点は会員相互の親睦であり、会員同士の連帯感が必要なので、暖かみのある柔らかな会にしたいと思います。年間活動計画書を作成し、会員、家族間の親睦を深める為にも、会員の希望を十分に取り入れたいと思います。

出席はロータリアンとして基本と考えます。一人でも多くの例会となるようご協力願いたいと思います。欠席する場合は、事務局に事前に連絡願います。欠席した場合は、メイクアップをお願いします。プログラムに関しては、魅力ある例会にするためには、卓話だと思います。会員個人の自由テーマの卓話、他クラブやロータリアン以外の方の卓話をお願いしたいと思います。

職業分類・会員選考については、多様化する地域社会の職業分類調査を行い、現在の職業分類 に検討を加え、会員選考の努力をしたいと思います。

- S.A.A.に関しては、例会会場の気品と風紀を守り、会員の皆様が楽しく集える会場設営を 心がけ、例会プログラムがスムーズに進行できるよう活動してもらいたいと思います。
- 1. 時間厳守
- 2. 例会中の私語を慎む
- 3. 来賓ビジターとの会話促進
- 4. 委員会相互間の連絡関係への協力
- 5. 楽しい食事時間となるよう心がける

会計・ニコニコに関しては、今年は45周年ですので、皆様方のめでたいこと、楽しい事等ありましたら、たくさんニコニコにお願い致します。

職業奉仕委員会 上村晃一委員長

今年は、職業奉仕を重要視した組織になった中で、私も色々な本を読みました。が、これが職業奉仕だ、というものは私もわかりません。大きく分けると、職業倫理と、それを高めるファイヤーサイドミーティング、家庭集会となると思います。

倫理についてですが、みなさん職業はそれぞれ違いますが、これが正しいとか間違っているとかなかなか言えないと思います。私の建築関係でも、建築基準法は時代とともに変わっています。

倫理とは関係ありませんが、例えば私たち若い頃は、スポーツをしている時に水を飲んではいけないと言われていましたが、今は水を飲まないと熱中症や日射病になると言われます。

それぞれの職業の中で、漠然とした事ではなく、具体的に違って来ている事等、話ができれば と思います。

国際奉仕委員会 星野委員長

人前で話すのはあまり好きではなく、聞く方が好きです。

先ほど2790地区の国体のバッチに会員一人から500円を徴収するという事自体が間違っていると 思いますが、飯合さん、いかがでしょうか。

我孫子RCとして、国際奉仕をして行くにあたり、私なりに色々本を読んでみたり、2790地区の意見を見たり聞いたりしてきました。

国際奉仕とは他国の人々を助ける事を目的としています。長い間ポリオプラスという事で活動をしてきましたが、ポリオ撲滅の為に我孫子も貢献したいと思います。

財団の学生を受け入れた時、素晴らしい学生さんかなと思っていたら、セクハラをされていると直接自国の人に話していたという苦い経験を我孫子RCはしました。外国の学生を受け入れる場合は、しっかりと指導した方を受け入れるようにしていただきたいと注文してきました。

WCS(世界社会奉仕)については、上村晃一会員の声が到達し、ここ数年良い方向に向かっていると思います。各クラブ、直接外国のクラブのお手伝いをしてくださいという方向です。我孫子のやり方が正しかったという事です。今、井上先生が行っている支援に、我孫子RCからも45周年事業として出資したいと思います。

姉妹クラブについては、息が途絶えそうになっていますが、皆様方ともう少し話し合いをし、様子を見て、継続して行きたいと思います。ご協力をお願い致します。

財団の方で、毎年お一人100ドルの拠出をお願いしていますが、今年もお願いしたいと思いますので、よろしくお願い致します。

社会奉仕委員会 高島会員

活動計画書を参照してください。

ご挨拶 飯合ガバナー補佐



ガバナー補佐を拝命致しまして、7月1日スタートする前に千葉の方に6回 程小田ガバナーに呼ばれ勉強させられました。

今日は「ガバナー補佐公式訪問クラブ協議会のチェックポイント」という資 料にそって、2ページの報告書を出さなければなりません。楽しいロータリー をやってきた私がこんなガバナー補佐公式訪問なんていう大それた事、部門 別発表の講評なんて、何を講評したらいいのかわかりませんので、後ほど幹 事さんと一緒に報告書を作らせていただきます。

先ほどの千葉国体のお話がありましたが、ガバナーがおいでになったら、質問してください。 私にはとても答えられるような問題ではありません。

小田さんは「スタイルを磨こう」というテーマを掲げています。各クラブが各自のスタイルを持っ ているのだから、そのスタイルを磨いてください、という意味だと思います。 今日は本当にありがとうございました。一年間よろしくお願い致します。

ガバナー公式訪問について

小池幹事



8月3日にガバナー公式訪問があります。

会長、ガバナーの挨拶、四大奉仕委員会の活動計画の発表、その都度、問 題の抽出と意見交換となります。時間が余ったら、テーブルディスカッション 方式で、会員増強、具体的な奉仕活動の進め方等を話し合いたいと思います。



例会風景



例会風景

ロータリーの友 事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web @rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上 げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動 に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は 2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進 される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、 年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞 を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、 森を元気にするための間伐と 間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、 環境貢献として、「森の町内会」を応援します。